
 

Verein Goldingertal Eschenbach 

 

Protokoll zur 19. Vereinsversammlung 

vom 

Freitag, 7. April 2017, 20.00 Uhr 

Restaurant Talstation Atzmännig 

 

 

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler 

 

 Nach einem vom Verein Goldingertal Eschenbach offerierten Apéro begrüsst der Präsident 

Roger Meier (RM) die Anwesenden.  

 In den zirkulierenden Präsenzlisten haben sich 52 (Vorjahr 57) Mitglieder und Interessierte 

eingetragen. 

 Verschiedene Mitglieder, welche nicht namentlich genannt werden, mussten sich 

entschuldigen.  

 

2. Protokolle der letzten Vereinsversammlung vom 15.04.2016 

 Das Protokoll der letzten Vereinsversammlung vom 15.04.2016 wurde auf der Homepage 

veröffentlicht. Es wird anlässlich der heutigen Versammlung nicht mehr verlesen. 

 Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

 

3. Jahresbericht 

 Im „Mini-Verein“ ist einiges gelaufen, dies dank CS, welche vieles an die Hand nimmt. Der 

Jahresbericht wurde wiederum vorab als kleines Heft allen Mitgliedern zugestellt. Auf ein 

Vorlesen des Berichtes an der Versammlung wird verzichtet. CS erzählt in eigenen Worten was 

im letzten Jahr alles geschah. 

 Der Jahresbericht wird genehmigt. 

 

4. Rechnung 2016 

Die Jahresrechnung wurde auch mit dem Jahresbericht vorab allen Mitgliedern zugestellt. RM 

erläutert an der Versammlung die wichtigsten Punkte anhand der Präsentation an der 

Leinwand.  

Mit einem Ertrag von 75‘957.50, gegenüber eine Aufwand von 68‘427.90, ergibt dies einen 

Gewinn von 7‘529.60. Ziel ist nicht Gewinn zu erwirtschaften, sondern umzusetzen. Es ist aber 

auch gut Reserve zu haben für "grössere Geschichten".  



Rund 42‘000.- ist Vermarktungsaufwand, wovon ca. 20‘000.- für die Freizeitkarte war. Ca. 

10‘000.- für Mitgliedschaften bei Zürichsee Tourismus und Züri Oberland Tourismus (dies inkl. 

den Beiträgen Gemeinde und Atzmännig) und ist bei VGE eigentlich nur „Durchlauf“. 15‘000.- 

für Verwaltungsaufwand. Für die Geschäftsstelle wurden 20‘280.- (507 Std.) entschädigt. Die 

Stunden werden aufgeschlüsselt nach Allgemeinen Tätigkeiten und Projekten.  

Die Rechnung wird nach dem Revisorenbericht abgenommen. 

5. Revisorenbericht 

 Die Rechnungsrevisorinnen Brigitte Rüegg und Marianne Dietziker haben die Rechnung 2016 

geprüft und für korrekt befunden.  

 Die Vereinsversammlung genehmigt den von Brigitte Rüegg verlesenen Revisorenbericht 

einstimmig, nimmt die Jahresrechnung ab und erteilt den verantwortlichen Organen 

Entlastung. 

 

6. Wahlen 

a) Vereinsleitung 

Wir mussten Rücktritte von folgenden Personen entgegennehmen:  

 Markus Dörig (VV St. Gallenkappel, Rücktritt als Präsident VV SGK) 

Gisela Hatt (Kulturkommission, Rücktritt als Gemeinderätin und Kuko) 

Patrick Gübeli 

 Drei neue Kandidaten konnten gefunden werden: 

 Petra Lehmann (neue Präsidenten VV SGK) 

Ursula Riederer (neue Gemeinderätin und Vorsitz Kulturkommission) 

Nicole Kälin (Alprestaurant Hüttenberg, neu Vertretung Restaurant) 

 Zur Wiederwahl steht Ralph Rüegg (Vertreter Gewerbe) zur Wahl. 

 Es werden alle einstimmig gewählt.  

b) Vereinspräsident 

Die jährliche Wahl von Präsident Roger Meier wird durch den Vizepräsidenten Sepp 

Blöchlinger vorgenommen. 

Sepp Blöchlinger dankt dem „Dreamteam“ mit CS und RM.  

Er empfiehlt Roger Meier wiederzuwählen.  

Er wird einstimmig gewählt.  

 

7. Mitgliederbeiträge – Ausblick 

Die Vereinsleitung schlägt vor, die Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen.  

Der Mitgliederbeitrag von CHF 30.- wird einstimmig bestätigt. Der zusätzliche 

Vermarktungsbeitrag von 70.- (total Vermarkterbeitrag 100.-) ist nicht abstimmungsrelevant, 

wird aber auch unverändert belassen. 

 



CS gibt einen Ausblick über anstehende Projekte im 2017: 

- Das Highlight wird sicher das Jubiläumsfest Muttertags Schlaraffeland 

- Die Vermarkterkarte wurde neu herausgegeben, mit 17 neuen Vermarktern 

- Die Homepage wurde angepasst und von Atzmännig getrennt.  

- Goldingen erscheint im Fernsehen in MiniBeiz, dini Beiz 

- Atzmännig-Märkte 

- Mitgliederanlass Rebenfest am 23. September 2017 

 

8. Anträge der Mitglieder 

 Von Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen. Vor Ort gibt es keine Wortmeldungen. 

 

9.  Verdankungen 

Den abtretenden Vereinsleitungsmitgliedern wird für Ihren Einsatz gedankt und ein Geschenk-

Kistli überreicht. 

 

10. Verschiedenes 

 Rückblick 20 Jahre IG Goldingertal: 

 Dani Gübeli, ein Zeitzeuge der IG Goldingertal, gibt einen Rückblick über die vergangenen 20 

Jahre. 

 

 Es wird auf den Frühlings- und Pflanzenmärt in St. Gallenkappel hingewiesen 

 Rick Gübeli informiert über CHAPPELLE-ON-ICE im nächsten Winter. 

 

 Roger Meier bedankt sich zum Schluss bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und beendet 

die 19. Vereinsversammlung um 21.15 Uhr. Anschliessend startet das Jassturnier. 

 

8638 Goldingen, 16.04.2017     Protokoll: Cornelia Schneller 

 

 

Präsident:        Geschäftsstelle: 

 

Roger Meier       Cornelia Schneller 


